



Quito, D.M., 15 de Noviembre de 2023

Asunto: POSTULACIÓN PREMIOS EN HOMENAJE A LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE QUITO

PHD

Pabel Muñoz L

Alcalde del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

En su despacho

De mi consideración

De parte de quienes conformamos la Federación Deportiva Estudiantil de Pichincha le enviamos un cordial saludo

El motivo del presente oficio es para solicitarle muy comedidamente ser tomados en cuenta en los **PREMIOS EN HOMENAJE A LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE QUITO**.

La Federación Deportiva Provincial Estudiantil de Pichincha es el ente encargado de la organización y realización de varios Campeonatos Intercolegiales en la provincia, bajo nuestra tutela existen al menos 100 instituciones educativas privadas y públicas y 8000 deportistas.

La gestión de la federación no se ha limitado solamente a organizar los campeonatos intercolegiales, se ha realizado alianzas público privadas para crear el primer canal **deportivo estudiantil** con el que hemos logrado transmitir varios eventos deportivos y culturales en favor del deporte estudiantil, semillero de grandes glorias deportivas. Así mismo gracias a la **Prefectura de Pichincha** hemos logrado vestir a nuestros representantes y otorgarles indumentaria como zapatillas gracias a Bunky, para nuestros representantes en **Juegos Nacionales**.

Como federación estudiantil siempre nos ha resultado importante invertir en la educación de nuestros colaboradores, por ello hemos realizado capacitaciones en diferentes ramas, arbitraje, veeduría deportiva, cursos en general. Entre nuestros planes a futuro está la creación de un programa colegial en el que los mismos estudiantes sean los actores principales, esto con el objetivo de masificar el deporte con valores y sentido de pertenencia.

Las **Federaciones Deportivas Provinciales Estudiantiles** fueron creadas en todas las provincias del Ecuador por Decreto No. 186 de 2 de mayo de 1966, publicado en el Registro Oficial No. 39 de fecha 3 de mayo de 1966.

10 de Agosto y Checa, Edificio UCICA, Of. 302, Quito, Ecuador

FEDERACIÓN DEPORTIVA ESTUDIANTIL DE PICHINCHA



La **Federación Deportiva Provincial Estudiantil de Pichincha** es la entidad ejecutora de la política deportiva de los niveles básico y bachillerato o su equivalente, debiendo para ello cumplir y hacer cumplir la Ley del Deporte, Educación Física y Recreación, su reglamento, el estatuto y sus reglamentos internos.

La Federación Deportiva Provincial Estudiantil de Pichincha de conformidad con lo establecido en el Artículo 86 de la Ley Vigente, tiene a su cargo la ejecución de las tareas y actividades deportivas que le sean encomendadas por el Ministerio del Deporte y la Federación Deportiva Estudiantil Nacional, control y ejecución del deporte escolar y colegial dentro de sus respectivos ámbitos y jurisdicción.

Este año lectivo 2023-2024 trabajaremos con al menos 8000 estudiantes deportistas en las diferentes disciplinas deportivas, quienes son los beneficiarios directos de la organización de los campeonatos de la Federación.

El presente oficio es para solicitarle ser tomados en cuenta en los premios que otorga el Municipio de Quito por conmemorarse un año más de su fundación, en la categoría **Condecoración Gran Collar "San Francisco de Quito"**, ya que creemos que hemos realizado a lo largo de 57 años acciones de trascendencia local, nacional e internacional, ya que la **Federación Deportiva Provincial Estudiantil de Pichincha es un semillero deportivo**.

Nos despedimos no sin antes agradecerle el tiempo que se ha tomado en nuestra solicitud y por la voluntad política que está mostrando en su administración.

Saludos.

Atte

Xavier Pinto 1717994543

Comunicador Social Federación Deportiva Estudiantil de Pichincha

Celular 0998742291

Email xavsends@hotmail.com